

Lunes 17 de septiembre de 2012

Titulares

- *En Santander 'prende motores' el Buen Gobierno*
- *La muestra agropecuaria y cultural campesina será institucionalizada*

Mejorar producción en el sector rural de Piedecuesta, compromiso del Gobernador

PIEDECUESTA. “Hoy me he comprometido con los campesinos de Piedecuesta a invertir 300 millones de pesos en la planta de postes de plástico que mejorará la producción del sector agropecuario de la región. También apoyaré a 30 familias con un proyecto denominado ‘La gallina ponedora’ por 58 millones de pesos, en donde se trabajará en la producción de huevos y pollo”.

Con estas palabras se dirigió el gobernador de Santander, Richard Aguilar villa, a los miembros de la Asociación Nacional de Usuarios Campesinos (Anuc) de Piedecuesta, a los directivos de las juntas de Acción Comunal y a representantes de gremios productores del municipio, durante una reunión que se efectuó este lunes en el salón comunal de la Casa Campesina.

Combo de maquinaria

Además, el Mandatario seccional confirmó la designación de un combo de maquinaria para el área metropolitana de Bucaramanga, donde Piedecuesta será el primer municipio beneficiado, debido a que en esta zona es donde inicialmente se pondrá a funcionar las máquinas.

Los anuncios del Gobernador responden a las peticiones de los directivos del sector productivo del campo, entre las que se destacan: ejecución de proyectos agropecuarios, seguridad alimentaria, incentivo a las cadenas productivas y arreglo de vías de acceso a las veredas.

Con la gente

José Rosario Gutiérrez, presidente de Anuc Piedecuesta, destacó la importancia que tiene para la comunidad ser escuchados por el Mandatario seccional, y recibir respuesta inmediata sobre la ejecución de los proyectos presentados por la población.

“Son proyectos pequeños los presentados hoy al gobernador Aguilar Villa, pero que traerán grandes beneficios para nosotros los campesinos, mejorarán nuestra producción, garantizará nuestro sustento y un mejoramiento notable de la calidad de vida”, afirmó el vocero de la comunidad.

En Santander ‘prende motores’ el Buen Gobierno

- *En el portal web de la Gobernación será fácil conocer los procesos de contratación*

BUCARAMANGA. Para hacer más visible el Buen Gobierno, que es uno de los motores de la administración departamental que dirige Richard Aguilar Villa, este lunes se cumplió la primera reunión del Comité Departamental Anti-trámite y Gobierno en Línea, presidido por Omar Lengerke, secretario de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (SETIC) de Santander.

Uno de los objetivos de esta reunión fue ajustar los procesos de contratación para darlos a conocer a la opinión pública, como lo ordena el Decreto 174 expedido por la Presidencia de la República el 28 de junio último, que permite a la comunidad hacer un seguimiento claro a los procesos de contratación.

Pasaportes

En la sesión de este lunes se hizo énfasis en el trámite de la expedición del pasaporte, y se acordó que en los próximos días se informará a la comunidad la manera de diligenciar este documento a través de un portal web. “Se busca que el pasaporte sea tramitado en un tiempo record, mediante el uso de los medios tecnológicos” dijo Omar Lengerke.

La muestra agropecuaria y cultural campesina será institucionalizada

CURITÍ. Por primera vez se realizó en Curití, el pueblito de las brumas y los bellos atardeceres, un certamen que reunió a los talentos campesinos de la región en cuanto agronegocios y cultura, actividad a la que asistió el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, quien expresó que esta festividad debe institucionalizarse.

“La labor campesina debe tener la dignidad que se merece. Estos eventos propenden por impulsar el arduo trabajo que se realiza en esta región de Santander. Los turistas deben conocer y resaltar a Curití como destino turístico”, dijo el gobernador Aguilar Villa.

Inversiones

La Gobernación de Santander, a través de las secretarías de Agricultura y de Desarrollo, y la Alcaldía de Curití apoyaron la muestra empresarial y cultural, donde los campesinos participaron en concursos, desfiles y exhibición de los insumos con los que trabajan día a día.

El Gobernador de Santander anunció que actualmente se hace mantenimiento a la principal vía de acceso al municipio, a través del programa ‘Camíneros’, y se implementa en esta localidad el programa de seguridad alimentaria, al igual que en Pinchote, Oiba y Vetás.